

pour remettre à son digne Vicaire-Général, le décret ou rescrit, qui le nomme Protonotaire Apostolique. Cette nomination était aussi inattendue que désirée de tous; et le nouveau dignitaire a été grandement touché.

Tout le clergé de St Boniface et les fidèles de tout le diocèse se réjouiront de cet honneur rendu à un prélat de grand mérite; honneur qui rejallit sur tout le diocèse. Jamais dignité n'a été moins recherchée et plus méritée!

Le Vénérable Curé de la paroisse natale du nouveau prélat, M. l'Abbé Maréchal, de St Jacques de l'Achigan, pourra dire avec vérité que le grand St Jacques a été de nouveau honoré aujourd'hui!

Ad multos et felicissimos annos.

Le Rév. Père J. Rapet, O. M. I., de l'Ile à la Crosse, vic. apos. de Prince Albert, a passé à St Boniface, le 3 octobre dernier en route pour la France qu'il n'a pas visité depuis son départ il y a 26 ans!

Le Rév. M. Victor Campeau, curé de "Throe Rivers, Mass., et cousin de M. le curé de St Eustache a visité son frère à St Jean-Baptiste le 1er octobre et son cousin à St Eustache; c'est un confrère de Mgr l'Archevêque comme surveillant au collège des Jésuites, à Montréal, en 1881.

AUMONES DE MESSES.—Notre appel a été entendu en deux endroits. Nous remercions les deux âmes compatissantes qui nous ont envoyé, l'une \$ 70.00, l'autre \$ 25 00 d'aumônes de messes. Elles ont été distribuées aussitôt et dites en peu de temps. Sed quid hæc inter tantos? Tout de même c'est un secours et un encouragement pour nous. — Gratias Deo et vobis.—Encore.

VIE DE MGR TACHÉ — On nous écrit de Lowell, Mass. "Aussi ôt que la belle vie de Mgr Taché a paru, je me suis empressé de me la procurer. Nous la lisons au réfectoire. Elle m'intéresse à tel point que j'en entendrais volontiers la lecture du matin au soir."

L'UNIVERS DU 28 AOUT 1905. — Nous lisons dans la "Chronique des Missions" toujours si piquante d'intérêt, ces lignes dont nous remercions cordialement l'auteur bien connu comme un ami de notre vénérable Archevêque:

"Après la Vie de Mgr Grandin, premier évêque de Saint-Albert, par le R. P. Jouquet, fort volume de 581 pages, publié